

# Sport in der Region

## LEICHTATHLETIK

# Rico Hamm ist zweifacher Meister

## Die Landkreis-Leichtathleten glänzten bei den offenen Meetings in Kirchheim und Eggenfelden

Die Landkreis-Leichtathleten glänzten bei den offenen Meetings in Kirchheim und Eggenfelden mit zahlreichen Siegen und Stockerplatzierungen.

Bei den südostoberbayerischen Meisterschaften der Jugend U14 in Kirchheim überzeugte Rico Hamm vom VfL Waldkraiburg mit zwei Gold- und einer Silbermedaille. In der Jugend M12 wurde er neuer südostoberbayerischer Meister auf der 800-Meter-Strecke: Mit starken 2:34,54 Minuten hatte er am Ende über neun Sekunden Vorsprung auf den Zweitplatzierten Niklas Schmidla vom gast-

gebenden Kirchheimer SC mit 2:44,27 Minuten (2.).

Im Weitsprung-Finale erntete der Zwölfjährige ebenfalls den Südostoberbayern-Titel mit 4,72 Meter: Der Weg zum Sieg war hier allerdings sehr steinig, zumal der Zweite nur vier Zentimeter Rückstand hatte. Im 75-Meter-Sprint reservierte sich der vielseitige Waldkraiburger diesmal den Vizetitel mit 10,43 Sekunden. Nur um hauchdünne neun Hundertstelsekunden schrammte er am Gold vorbei.

Beim 33. landesoffenen Jutta-Hollay-Gedächtnis-Sportfest in Eggenfelden

präsentierten sich die Leichtathleten der Kraiburger Familie Anghuber überaus erfolgreich. In der Jugend M10 feierte Hubert Anghuber im Trikot des TSV Mühldorf den überzeugenden Sieg im Dreikampf.

Mit klangvollen 1217 Punkten gewann er hier mit einem stolzen Vorsprung von 253 Zählern auf den Zweitplatzierten. Seine ausgezeichnete Form unterstrich er mit 7,55 Sekunden im 50-Meter-Lauf, 4,43 Meter im Weitsprung und 47,50 Meter im Ballwurf. In der Männer-Klasse M40 reservierte sich sein Onkel Josef



Rico Hamm vom VfL Waldkraiburg: Er wurde südostoberbayerischer Meister im 800-Meter-Lauf und im Weitsprung sowie Zweiter im 75-Meter-Lauf der Jugend M12. FOTO: STL

Anghuber den ersten Platz im Vierkampf mit 2041 Punkten. Auf seinem Weg zum Sieg erzielte der 42-Jährige im Trikot der LG Gendorf Wacker Burghausen 1,63 Meter im Hochsprung, 4,91 Meter im Weitsprung, 9,13 Meter im Kugelstoßen und 41,71 Meter im Speerwurf.

Seine Tochter Johanna Anghuber sammelte im Dreikampf der Jugend W7 gute 621 Punkte und wurde damit Dritte. Neben 9,92 Sekunden im 50-Meter-Sprint schaffte sie im Trikot des VfL Waldkraiburg ordentliche 2,76 Meter im Weitsprung und 10,50 Meter im Ballwurf. STL

## HANDBALL